

Queridos Reyes Magos.

Os escribo un año más con la total seguridad de que entre los tres encontrareis la manera de hacer realidad mis deseos. Para empezar, me encantaría que pudéreis ir a la fábrica de bebés y que pudierais traer un hijito para mí prima Diana. Si pudieran ser tres mucho mejor y por favor, que no se parezcan a su padre. Eso sin duda sería estupendo. Sé que de esta manera emplazará la época de las risas, de los pañales, de los biberones y de los chupetes también. Para mí solo pido un babero donde ponga " la mejor madrina".

Ha sido un año muy duro para todos, según las amigas de mi madre, sobre todo para las que tienen niños pequeños porque les ha tocado aguantar a sus pequeños monstruitos durante el confinamiento y ya no pueden más... A ellas les podrías conceder un día siendo solamente hijas porque ser madre cansa mucho. Ah, y también gorros nuevos para sus viejos maridos que se creen chavales.

También me gustaría agradeceros la recuperación de mi abuelito que se curó de su cáncer. Que estas fiestas estén llenas de buenos sentimientos como la amistad, la solidaridad, la comprensión, la unión y el perdón. Que todos estos sentimientos consigan penetrar en el corazón de todos.

Me despido de vosotros con un gran abrazo y miles de besos.

¡Hasta el año que viene!

Mariana Lopes